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Compte rendu synthétiqueConseil des quartiers Coquelicot  DahliaJeudi 14 novembre 2024
Élus prés
nts : M. L
 Mair
, M. MAZ�R�, Mm
 RAFIK, Mm
 PROUX
T
chnici
ns prés
nts : M. MATH�, M.RICHARD, Mm
 CINTI

Retour sur les doléances du dernier conseil
Résid
nc
 l
 Clos du chât
au : déj
ctions canin
s
Pour information, suit
 à d
s infiltrations d’
au, d
s travaux d’accès à la résid
nc
 vont
êtr
 opérés. Pour l
s déj
ctions canin
s, l
s sacs canins 
t l
s poub
ll
s sont installés.
Av
nu
 J
an Jaurès : réf
ction du trottoir sur la parti
 bass
 d
 l’av
nu

Un 
nrobé a été posé mais c
tt
 int
rv
ntion n’
st pas suffisant
. Il y a un
 réfl
xion
global
 pluriannu
ll
 à m
n
r sur la problématiqu
 d
 réf
ction d
s trottoirs.
Prolong
m
nt du trottoir sur l
 haut d
 l’av
nu
 J
an Jaurès
Proj
t toujours à l’étud
 qui s
ra proposé 
n 2026. Obj
ctif : assur
r l
 transit
 d
s pié 
tons 
n tout
 sécurité.
Ru
 d
 la Couronn
 : arbr
s malad
s  Érabl
s à élagu
r
Un
 pr
mièr
 int
rv
ntion aura li
u dans l’hiv
r 2025 par l
 s
rvic
 d
s 
spac
s v
rts. Il
faut étudi
r la possibilité d
 r
plant
r d
 nouv
aux suj
ts. L
s habitants s
ront int
rro 
gés.
Ru
 d
 la Couronn
 : trottoirs abîmés : végétalisation à fair

Pas d
 dang
rosité particulièr
. C
tt
 d
mand
 s
ra étudié
, mais c
 n’
st pas la prio 
rité.
Disparition du pann
au Ru
 d
 la Couronn

La command
 
st 
n cours.
Ru
 du Souv
nir : installation d'un s
cond ral
ntiss
ur 
t d'un miroir (sorti
 ru
 �mil

Zola sur ru
 du Souv
nir)
Un
 réunion d
 ru
 
st planifié
 l
 13 déc
mbr
 2024 pour abord
r l
 suj
t av
c l
s ha 
bitants.
N 29 ru
 du Souv
nir : plaqu
 d'égout déf
ctu
us
 + 
ntr
ti
n du passag
 piéton à côté
du c
ntr
 paroissial
C
tt
 réfl
xion fait parti
 d
 l’aménag
m
nt du carr
four qui s
ra programmé 
n 2025.
P
intur
 au sol J
an Jaurès
Programmation d
s int
rv
ntions pour 2025.

Projets Budget Participatif
Pour l
s quarti
rs Coqu
licot 
t Dahlia, aucun proj
t n’a été proposé 
n 2024.
�n 2023, l
 proj
t sél
ctionné pour Dahlia était la création d'un accès piéton d
 l'av
nu

J
an Jaurès à la ru
 d
 la Grand
 V
rs
nn
. L’installation d
 c
t 
scali
r 
st programmé


n janvi
r 2025.
L
 proj
t communal r
t
nu pour l
 budg
t participatif 2024 
st la création d’un caniparc
qui s
 situ
ra à côté du boulodrom
 d
s �cass
aux. D
s barrièr
s 
n bois s
ront implan 
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té
s pour id
ntifi
r l
 sit
. L
s s
rvic
s t
chniqu
s vont récupér
r l
s anci
ns j
ux d

l’écol
 Chaumont
t pour cré
r d
s parcours d’agility 
t un distribut
ur d
 sac canin s
ra
installé. L
s habitants 
t l
s élus travaill
ront 
ns
mbl
 sur la rédaction d’un règl
m
nt
d’utilisation du parc.
L
 dir
ct
ur d
s s
rvic
s t
chniqu
s prévoit un
 installation pour l
 pr
mi
r s
m
str

2025.

Temps de parole aux habitants
L
s habitants s’int
rrog
nt sur l
 ramassag
 d
s poub
ll
s qui s’
ff
ctu
ra maint
nant
tous l
s 15 jours 
t d
mand
nt si la tax
 s
ra égal
m
nt réduit
.
Malh
ur
us
m
nt non, il n’y aura pas d
 réduction d
 la tax
 car, au contrair
, l
s
charg
s sont d
 plus 
n plus lourd
s.
Problèm
s d
s poub
ll
s qui r
st
nt sur l
s trottoirs après l
 passag
 d
 GrandAngou 
lêm
 : il 
st cons
illé aux habitants d
 contact
r la polic
 municipal
.
La Ru
 D
nis Papin 
st dang
r
us
  B
aucoup d
 passag
 d
s plus d
 3,5t. L
s blocs 
n
bétons sont poussés par l
s camions 
t l
s sorti
s sur la ru
 sont dang
r
us
s :
Un coussin ral
ntiss
ur (lyonnais) p
ut êtr
 installé. Il faut voir 
n amont si l
 budg
t
p
rm
t un
 installation pour début 2025. L’installation d’un t
rr
 pl
in c
ntral : l
 SDIS
n’
st pas pour c
s travaux car c
la génér
ras d
s difficultés d
 passag
.
Ru
 Chab
rnaud : Il 
st d
mandé à c
 qu
 la taill
 d
s arbr
s 
t l
s tont
s soi
nt pro 
grammé
s. Un
 int
rv
ntion aura li
u avant la fin d
 l’anné
.
Ch
min d’�ntr
roch
 : d
ssin
r un
 lign
 continu
 au niv
au du haricot 
t fair
 un zé 
bra : c
tt
 parti
 
st à moitié sur la commun
 d
 Soyaux. Un courri
r s
ra fait pour d
 
mand
r l’autorisation d’
ff
ctu
r d
s travaux.
Ch
min d’�ntr
roch
 
t Clém
nc
au : stop non r
sp
cté.
Nouv
au passag
 piétons av
nu
 d
 la Républiqu
 – voiri
 
ndommagé
 : l’
ntr
pris
 va
r
v
nir répar
r l
s dégâts.
10 Ru
 Gamb
tta  plac
 d
 stationn
m
nt supplém
ntair
 
t r
fair
 l
s band
s blanch
s
au sol qui s’
ffac
nt : r
nd
z vous sur plac
 av
c l
 DST.
L
s habitants ont r
marqué d
 l’
au stagnant
 dans un bac à fl
urs communal sur la Ru

du Souv
nir.
N 44, ru
 D
nis Papin  trottoir pas 
ntr
t
nu 
t abaiss
m
nt trop bas. L’
au coul
 ch
z
l
s habitants : la commun
 contact
ra l
 GrandAngoulêm
 pour 
nvisag
r la création
d’un avaloir.
11 Allé
 du Chât
au  
nl
v
r la végétation + installation d’un miroir 
ntr
 l
s d
ux mai 
sons : il 
st proposé aux habitants d
 fair
 un
 pastill
 pour limit
r la vit
ss
 av
c un

lign
 blanch
 
t d
 taill
r la hai
. Un
 visit
 sur plac
 s
ra programmé
 pour étudi
r la
faisabilité.
Problèm
 général quand il y a d
s travaux sur la commun
 : l
 r
bouchag
 d
s tran 
ché
s 
st mal fait 
t génèr
 d
s trous : un règl
m
nt d
 voiri
 
st 
n cours d
 réalisa 
tion.

Diagnostic voirie
L
s s
rvic
 d
 La Post
 ont réalisé un audit visu
l d
 la voiri
 communal
. L’
ns
mbl

d
s ru
s 
st id
ntifié p
rm
ttant à la coll
ctivité d
 réalis
r un diagnostic d
 l’état d
s
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rout
s. L’obj
ctif 
st d’id
ntifi
r l
s ru
s l
s plus à risqu
 
t d
 programm
r d
s int
rv
n 
tions tous l
s ans.
Pour information, à L’Isl
 d’�spagnac il y a 44km d
 voiri
. 25km sont 
n bon état, 18km
dans un état moy
n 
t 9km 
n très mauvais état.
Un
 réfl
xion 
st égal
m
nt 
n cours sur un règl
m
nt d
 circulation d
 la commun
.
Aujourd’hui, la commun
 
st doté
 d
 1000 pann
aux d
 circulation. 42 sont 
n mauvais
état 
t d’autr
s sont à n
ttoy
r.

Végétalisation des trottoirs
Pour rapp
l, l
 proj
t d
 végétalis
r l
s trottoirs éman
 d’un
 proposition fait
 lors d
s
proj
ts participatifs. Plusi
urs s
ct
urs sont déjà id
ntifiés.
L
s t
chnici
ns vi
ndront gratt
r l
s bas d
 mur 
t sèm
ront l
s grain
s. L
s habitants

ntr
ti
ndront c
s plantations.

Bac Bio déchet
Un diagnostic sur la fréqu
ntation d
s bacs bio déch
t va êtr
 réalisé. L
s habitants sont
invités à contact
r la mairi
 s’il y a d
s problématiqu
s particulièr
s (od
urs, prés
nc
 d

nuisibl
s...). Pour rapp
l, prochain
m
nt l
 GrandAngoulêm
 ramass
ra l
s sacs noirs
tous l
s 15 jours.
L
s habitants qui n’ont pas récupéré l
ur bio sc
au, doiv
nt contact
r l
 GrandAngou 
lêm
.

Moustique tigre et Frelon Asiatique
L
s élus rapp
ll
nt l
s bons g
st
s à adopt
r contr
 l
 moustiqu
 tigr
 : couvrir l
s ré 
cupérat
urs d’
au d
 plui
, 
ntr
t
nir l
s points d’
au, limit
r l
s li
ux d
 r
pos d
s
moustiqu
s.
Il 
st compliqué d’éradiqu
r c
 moustiqu
 
t l’achat d
 pièg
 
st 
xtrêm
m
nt coût
ux.
Il y a un vrai risqu
 d
 santé publiqu
. L
s élus 
nvisag
nt d’adr
ss
r un courri
r aux
s
rvic
s d
 l’État pour sollicit
r d
 l’aid
.
R
c
ns
m
nt d
s zon
s communal
s par l
s ag
nts d
s s
rvic
s t
chniqu
s. A l’étud
, la
possibilité d’introduir
 d
s poissons dans l
s bassins.
Conc
rnant l
 Fr
lon asiatiqu
, il faut captur
r l
s r
in
s 
n début d’anné
. Il 
st
cons
illé aux habitants d
 n
 pas s’approch
r à moins d
 5m d
s fr
lons. Il faut contac 
t
r la mairi
 lorsqu’il y a l
 constant d’un nid puisqu
 la commun
 p
ut particip
 à la d
s 
truction du nid sous prés
ntation d
 la factur
.
L’association du Fr
lon m
t à disposition d
s pièg
s pour l
s captur
r.

Projets
Plac
 Blanch

L
s pr
mièr
s plantations réalisé
s par l
s s
rvic
s t
chniqu
s pouss
nt bi
n.
Un
 d
uxièm
 vagu
 d
 plantation arriv
 (d
s suj
ts d’1m80) : pommi
rs, poiri
rs, c
 
risi
rs...
Il y aura égal
m
nt la rénovation d
s toil
tt
s ainsi qu
 la rénovation d
s ch
mins.
Aménag
m
nt du c
ntr
 bourg
La réfl
xion 
st 
n cours 
t s
 f
ra sur plusi
urs anné
s. La coll
ctivité a 
ngagé un

Évaluation d’Impact sur la Santé d
 la population pour mi
ux c
rn
r la programmation
d
 c
 proj
t. C
tt
 étud
 
st 
ntièr
m
nt financé
 par l’Ag
nc
 Régional
 d
 Santé.
L
s habitants s
ront consultés 
t associés à c
 proj
t lorsqu’il pr
ndra l
 jour.
Étang Fl
ury
L
 curag
 d
 l’étang 
st aujourd’hui t
rminé. Qualité d
 l’
au 
st bonn
.
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L
 Bois d
s Mérigots
L
 rapport d
 l’Offic
 National d
s Forêts confirm
 qu
 l
 bois 
st 
n mauvais état. La
coll
ctivité doit m
ttr
 
n plac
 un plan d
 g
stion sur plusi
urs anné
s. �n 
ff
t, b
au 
coup d’arbr
s sont malad
s ou pourris 
t d
vront êtr
 abattus. Il faudra id
ntifi
r d
s
ch
mins qui r
st
ront ouv
rts 
t d’autr
s f
rmés pour la régénération du sit
. D
s nou 
v
aux arbr
s s
ront r
plantés mais, dans un pr
mi
r t
mps, il faut réalis
r un
 mis
 
n
sécurité d
s arbr
s l
s plus dang
r
ux. Un
 larg
 campagn
 d
 communication s
ra
fait
.
L
s habitants r
trouv
ront la synthès
 d
 l’ONF dans l
 prochain L’Isl
 Infos.
Local du boulodrom
 d
s �cass
aux
Un
 réfl
xion 
st 
n cours sur l
 d
v
nir d
 c
 local. Un
 visit
 du sit
 
st ouv
rt
 aux
habitants pour r
cu
illir d
s idé
s.


